



XINHUA/LIU BIN VIA GETTY IMAGES

## La Chine est sur une vague de construction de silos à missiles 'à couper le souffle'

La prolifération nucléaire rapide de la Chine fait partie d'une tendance qui place la Terre sur un sentier dangereux.

- Rufaro Manyepa
- [27/01/2022](#)

La Chine construit 119 nouveaux silos pour missiles balistiques intercontinentaux à proximité de la ville de Yumen, dans le Nord-Ouest du pays, dans une démarche qui renforce considérablement le géant asiatique en tant que menace nucléaire, selon des images satellites commerciales publiées le 2 juillet par le Centre James Martin pour des études de Non-prolifération à Monterey, en Californie.

Comparativement aux États-Unis et à la Russie, les deux géants nucléaires du monde qui possèdent au total 11.000 armes nucléaires, le stock chinois de 250 à 350 armes est relativement modeste. Cependant, cette frénésie de construction pourrait signaler une intention dangereuse.

Selon Jeffrey Lewis, un expert de l'arsenal nucléaire chinois, les silos près de Yumen sont probablement destinés aux missiles balistiques intercontinentaux (ICBM) chinois DF-41. Avec une portée allant jusqu'à 9.300 milles [environ 15.000 km], ils seraient capables de livrer des armes nucléaires chinoises sur le continent américain. Et Lewis pense que cette menace renforce considérablement la crédibilité de la dissuasion nucléaire de la Chine.

« Si les silos en construction sur d'autres sites à travers la Chine sont ajoutés au décompte, le total s'élève à environ 145 silos en construction », a déclaré Lewis à *Washington Post*. « Nous pensons que la Chine étend ses forces nucléaires en partie pour maintenir une force de dissuasion qui peut survivre à une première frappe américaine en nombre suffisant pour vaincre les défenses antimissiles américaines. »

Depuis des mois, les responsables du Pentagone sonnent de plus en plus l'alarme sur les progrès nucléaires rapides de la Chine. Et son arsenal s'est développé pour inclure des ICBM mobiles et furtifs, ainsi que des sous-marins à capacité nucléaire.

En avril, le commandant du Commandement stratégique des États-Unis, l'amiral de la Marine Charles Richard, a qualifié « l'expansion à couper le souffle » de la Chine de menace pour la sécurité des États-Unis. Bien que l'Amérique ait eu à s'inquiéter pendant des années de dissuader la Russie, cette tâche était quelque peu gérable. Maintenant, elle doit également dissuader une Chine de plus en plus active, qui se trouve être un allié proche de la Russie.

Avec son modeste stock militaire, la Chine a peu d'espoir de rattraper les États-Unis ou la Russie. Mais elle adopte une doctrine de « dissuasion limitée ». La Chine est en train de mettre au point une petite force nucléaire mais qui permettrait de se défendre en cas d'attaque.

Ce désir favorise une tendance—la prolifération nucléaire—qui place la Terre sur une voie dangereuse. Les armes nucléaires présentent la possibilité d'effacer toute vie sur Terre.

Prenez l'Inde et le Pakistan, par exemple. Avec environ 300 bombes nucléaires, ils contrôlent moins de 2% des stocks nucléaires mondiaux. Mais les ramifications mondiales d'une guerre nucléaire entre eux pourraient en fin de compte dévaster la planète entière.

Une seule bombe nucléaire qui explose dans une grande ville tuerait des centaines de milliers de personnes en quelques minutes et potentiellement des millions dans les jours, semaines, mois et les années qui suivent. Les 300 bombes de l'Inde et du Pakistan feraient beaucoup plus que cela. Elles produiraient des tonnes de fumée qui s'élèveraient au-dessus des nuages, bloquant la lumière du soleil et la chaleur. Les températures mondiales chuteraient, les précipitations diminueraient et l'agriculture serait compromise.

Selon Alan Robock, un professeur des sciences environnementales de Rutgers, un tel conflit pourrait « produire tellement de fumée que les températures tomberaient sous celles de la petite ère glaciaire du 14<sup>e</sup> au 19<sup>e</sup> siècles, ce qui raccourcirait la saison de croissance dans le monde et menacerait l'approvisionnement alimentaire mondial ».

Ceux qui ont survécu à la bataille nucléaire seraient confrontés à une famine généralisée, à l'augmentation des coûts de la nourriture et de l'eau qui resteraient, et inévitablement à encore plus de conflits pour les maigres ressources. Des milliards pourraient finalement mourir.

Imaginez maintenant ce scénario à l'échelle mondiale, avec toutes les puissances nucléaires faisant exploser leurs armes. Peu importe combien d'autres bombes nucléaires que l'Amérique possède en plus que la Chine.

Pendant la Seconde Guerre mondiale, deux bombes atomiques assurèrent la victoire des Alliés. Dans une guerre nucléaire totale, le monde entier perdrait. Un tel cosmocide est possible depuis des décennies ; jusqu'à présent, la crise a été évitée. Mais les pressions exercées par la Chine pour renforcer une dissuasion nucléaire plus forte montrent que la menace est loin d'être écartée. En fait, une guerre nucléaire mondiale est de plus en plus probable.

C'est un scénario effrayant. Et c'en est un que Jésus-Christ a spécifiquement prophétisé : « Car alors la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et si ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé ; mais à cause des élus, ces jours seront abrégés » (Matthieu 24 : 21-22).

Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette* commente cette écriture dans son livre [L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »](#) :

Beaucoup de nations ont des armes de destruction massives—y compris des bombes nucléaires. Le prophète Daniel appela cela « le temps de la fin »—ou comme *la Moffatt* le traduit, « la crise de la fin »—la crise de toutes les crises ! Tout cela est lié à la grande Tribulation. ...

Combien de chrétiens traditionnels tiennent compte de Son avertissement ? Combien de dirigeants chrétiens entendez-vous même parler de Matthieu 24 ? C'est le message prophétique le plus important que le Christ a donné quand Il était sur cette Terre ! Ils parlent de la personne du Christ, continuellement—mais pas de Son message. ...

Aucune chair ne serait retrouvée vivante (Matthieu 24 : 22 ; version Moffatt) si le Christ n'intervenait pas, et n'arrêtait pas la Troisième Guerre mondiale nucléaire !

De toute évidence, la principale préoccupation n'est pas de savoir quelle nation possède le plus de bombes nucléaires ou de silos de lancement. Tout est une question de survie humaine. Et personne ne survivrait sans le retour du Christ. La foi en une puissance militaire supérieure est mal placée. Cela n'apportera pas la délivrance et cela n'apportera certainement pas la paix. Mais la Bible nous dit où placer notre foi. Elle montre la seule raison pour laquelle la race humaine survivra—à cause du retour de Jésus-Christ.

Pour bien comprendre ces prophéties et apprendre où placer votre foi, demandez votre exemplaire gratuit de [L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »](#) de Gerald Flurry. Étudiez-le avec votre Bible et prouvez la vérité par vous-même.



**L'HARMAGUÉ  
NUCLÉAIRE E  
« À LA PORTE**

GERALD FLU

